



## Edgar Amador toma protesta como nuevo secretario de Hacienda

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Por unanimidad de 419 votos el Pleno de la **Cámara de Diputados** ratificó el nombramiento de Édgar Amador Zamora como secretario de Hacienda y Crédito Público.

Acompañado por una comitiva arribó al Pleno de San Lázaro para rendir protesta y convertirse oficialmente en el segundo Secretario de Hacienda de la administración de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Previamente compareció ante la **Comisión de Hacienda y Crédito Público** y descartó una guerra arancelaria con Estados Unidos.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZ4bQJQDSN\\_AFGKnqQ?e=jupdXP](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZ4bQJQDSN_AFGKnqQ?e=jupdXP)